

JUSTISIA

Babinsa Wringinjajar Bersama Kades Cek Ketersediaan Pupuk Subsidi

Agung widodo - DEMAK.JUSTISIA.CO.ID

Jun 10, 2024 - 08:50



Sertu Bambang Siswanto bersama Kades Bapak Sudarmin turun ke wilayah binaan melaksanakan kegiatan pendampingan dan pengecekan pupuk subsidi

DEMAK - Dalam menghadapi musim tanam di wilayah desa binaan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Wringinjajar Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Bambang Siswanto bersama Kades Bapak Sudarmin turun ke

wilayah binaan melaksanakan kegiatan pendampingan dan pengecekan pupuk subsidi ditempat ibu Anis yang merupakan pengecer pupuk di Desa Wringinjajar Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (10/06/2024).

Dalam kegiatan pendampingan dan pengecekan ini, Babinsa Sertu Bambang Siswanto berbincang-bincang bersama ibu Anis dan membahas tentang stok persediaan pupuk, dan harga pupuk untuk kedepannya.

“Pendampingan dan pengecekan ini untuk melaksanakan pengecekan subsidi pupuk pertanian yang sering digunakan oleh petani,” ucapnya.

“Disini juga untuk mencegah apabila ada oknum-oknum, yang berusaha berbuat curang dengan tindakan penimbunan maupun penyelewengan terhadap pupuk bersubsidi tersebut. Karena dengan adanya pupuk yang sudah tersedia dengan cukup maka masa tanam tidak akan mengalami kesulitan,” ujarnya.

Danramil 12/Mranggen Kaptén Inf Tulodo menegaskan bahwa, pihaknya selalu berkoordinasi serta bersama-sama dengan PPL Kecamatan Mranggen selalu mengadakan kegiatan-kegiatan baik pendampingan kepada para kelompok tani dalam penyiapan lahan, penyiapan benih, penanaman dan panen serta pengawasan, pengecekan dan pendataan terhadap distribusi pupuk bersubsidi yang ada di wilayah Kecamatan Mranggen dengan harapan agar pupuk bersubsidi dari pemerintah nantinya tidak disalahgunakan dan dapat sampai dengan tepat ditangan para petani, karena saat ini pemerintah memiliki program swasembada pangan sehingga pupuk sangat penting dalam mendukung program tersebut, Tandas Danramil.

Kades Wringinjajar Bapak Sudarmin mengungkapkan, kami merasa terbantu dengan ke proaktifan Babinsa Sertu Bambang Siswanto yang selalu hadir di tengah-tengah warga kami.

"Terimakasih Kaptén Inf Tulodo Danramil Mranggen atas kepedulian ini. Berharap kerjasama yang baik ini jangan sampai putus kedepan harus bisa lebih baik lagi, ujar Kades Sudarmin. (Pendim0716).